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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZANOVE 

“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e dezanove, no auditório do edifício 

dos paços do concelho, salão nobre da câmara municipal de Almeirim pelas vinte e uma 

horas e nove minutos, encontrando-se presente a maioria dos membros que compõem 

a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, com o objetivo de dar 

cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------Ordem de Trabalhos---------------------------------------------------- 

(Alínea C, número um do artigo vinte e nove da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze de doze de setembro) 

UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA, 

ACERCA DA ATIVIDADE DO MUNICÍPIO; ------------------------------------------------------------ 

DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO À 

FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO PARA CONSTRUÇÃO DE GAVETÕES NO 

CEMITÉRIO DE BENFICA DO RIBATEJO; ----------------------------------------------------------- 

TRÊS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, 

PARA A “EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DO COMPLEXO DAS PISCINAS 

MUNICIPAIS DE ALMEIRIM” ------------------------------------------------------------------------------ 

QUATRO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL E REPARTIÇÃO DE ENCARGOS EM MAIS DE UM 

ANO ECONÓMICO, NO ÂMBITO DO PROCEDIMENTO DE AJUSTE DIRETO A 

DESENCADEAR AO ABRIGO DO ACORDO QUADRO NÚMERO DOIS BARRA DOIS 

MIL E DEZANOVE, CELEBRADO PELA CCE-CIMLT E AS SEGURADORAS UNIDAS, 

SA; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CINCO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DOS DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE 

CONTAS CONSOLIDADAS DO MUNICÍPIO, REFERENTES AO ANO DE DOIS MIL E 

DEZOITO; ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ALTERAÇÃO AO “REGULAMENTO DE 

APOIO A FAMÍLIAS MAIS VULNERÁVEIS DO CONCELHO DE ALMEIRIM”, APÓS 

DEBATE PUBLICO; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

SETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-LEI 

NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA E UM DE 

JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA OS ANOS DE DOIS MIL E 

DEZANOVE E DOIS MIL E VINTE; ---------------------------------------------------------------------- 
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OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-LEI 

NÚMERO CINQUENTA E OITO BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA DE 

ABRIL, PARA O DOMÍNIO DO TRANSPORTE EM VIAS NAVEGÁVEIS INTERIORES, 

PARA OS ANOS DE DOIS MIL E DEZANOVE E DOIS MIL E VINTE; ------------------------- 

NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-LEI 

NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, 

PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE; ---------------------- 

DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA OS 

ANOS DE DOIS MIL E DEZANOVE E DOIS MIL E VINTE; --------------------------------------- 

ONZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA DOIS 

MIL E VINTE; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DOZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO CINQUENTA E OITO BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE ABRIL, DOMÍNIO DO TRANSPORTE EM VIAS 

NAVEGÁVEIS INTERIORES, PARA OS ANOS DE DOIS MIL E DEZANOVE E DOIS 

MIL E VINTE; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

TREZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO 

INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM NA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO NO ÂMBITO 

DA ANÁLISE DE PROJETOS DA ESPECIALIDADE, RESPETIVA VISTORIA E 

FISCALIZAÇÃO DE INSTALAÇÕES DE ARMAZENAMENTO E POSTOS DE 

ABASTECIMENTO DE COMBUSTÍVEIS; -------------------------------------------------------------- 

CATORZE – INFORMAÇÃO SOBRE COMPROMISSOS PLURIANUAIS, 

RECEBIMENTOS EM ATRASO E PAGAMENTOS EM ATRASO, POR REFERÊNCIA A 

TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E CATORZE, TRINTA E UM DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE E TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL 

E DEZASSEIS; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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-------------------------------- PERIODO ANTES DA ORDEM-DO-DIA------------------------------- 

------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; José Francisco Correia Afonso Marouço, (presidente da mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes Cláudio, 

Gustavo Gaudêncio da Costa; Alfredo da Silva Trindade; José Manuel Coutinho Lopes; 

Nuno Miguel Silva Pinhão Dâmaso Fazenda; Rui Manuel de Oliveira Pinto Pires; 

Cláudia Raquel Landeiro Raposo Pina Nunes; João Bernardo Torcato de Sá e Seixas; 

António Manuel da Cruz Martins; Rui Miguel Pacheco Jorge da Neta; Carla Marina 

Sousa de Jesus Silva; Paulo José Casimiro Duarte; Pedro André Marques Rodrigues; 

Eduardo Fernando Rodrigues A. A. Oliveira; Sofia Lourenço Ferreira; Paulo Rui 

Marques Olivença de Almeida; Joana Nunes Carvalho; João Manuel Fulgêncio Pisco 

Apolinário (Presidente da Junta de Fazendas de Almeirim); Joaquim Manuel de Deus 

Catalão (Presidente da Junta de Almeirim); Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro 

(Presidente de Junta da Raposa); Cândida Isabel Conceição Lopes (Presidente da 

Junta de Benfica do Ribatejo); do executivo municipal o senhor Pedro Miguel César 

Ribeiro (Presidente da Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana Caetano (vice-

presidente); Maria Emília Moreira (vereadora); Eurico Manuel Lopes Henriques 

(vereador); Rui Manuel Farinha Freire Rodrigues (vereador) Sónia Isabel Campos da 

Silva Colaço (Vereadora) e Ana Sofia da Fonseca Casebre (vereadora). --------------------- 

--------- Sendo vinte e uma horas e sete minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de Junho de dois mil e dezanove. ------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA»» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão ordinária de vinte e quatro de junho de dois mil e dezanove. ---------------------------

--------- Estão presentes vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. Ou seja, 

vinte elementos do grupo do PS, três do grupo da CDU, e dois da coligação INOVAR 

ALMEIRIM (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------- 

--------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 
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------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ------------------------------------------- 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia de abril de dois mil e 

dezanove, e a presente sessão ordinária, a seguinte correspondência, enviada por: ------ 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofício com assuntos a incluir na sessão ordinária da 

Assembleia Municipal no mês de junho de dois mil e dezanove. -------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM – Oficio a enviar convite para 

as comemorações do vigésimo oitavo aniversário da elevação da Freguesia a Vila. ------ 

VOZ DA MISERICÓRDIA – Envio jornal relativo ao mês de Abril e Maio de dois mil e 

dezanove. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO – Oficio a enviar convite para a 

inauguração das Festa da Freguesia nos dias dezanove, vinte e vinte e um de Junho. --- 

WIRE MEET – Gestão de Assembleias: Ofício a enviar proposta para prestação de 

serviços de gestão. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM – Oficio a enviar convite para s festas em 

honra da Nª Senhora da Conceição a decorrer no lugar da Tapada nos dias doze, treze 

e catorze de Julho. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE OUREM – Oficio a enviar convite para a conferência 

subordinada ao tema “2021 – Novo Paradigma para o Poder Local”. ----------------------- 

Domingos Manuel Monteiro Martins – Oficio a enviar justificação de falta à sessão 

ordinária de vinte e quatro de Junho. -------------------------------------------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA – Oficio a enviar convite para o almoço do 

encontro sénior, a realizar no dia vinte de Julho no Salão Moinho Vento. --------------------- 

Cândida Isabel Conceição Lopes – Ofício a enviar justificação de falta à sessão 

ordinária de vinte e quatro de Junho. -------------------------------------------------------------------- 

Marta Cristina Ferreira Martins - Ofício a enviar justificação de falta à sessão ordinária 

de vinte e quatro de Junho. -------------------------------------------------------------------------------- 

HELENA ISABEL PEREIRA DA SIVA GERARDO – Oficio a comunicar a sua renúncia 

de mandato. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------Apreciação e Votação das Atas--------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora à apreciação da ata da sessão 

ordinária do dia vinte e nove de abril de dois mil e dezanove. ------------------------------------

--------- * Votação da ata da sessão ordinária de vinte e nove de abril de dois mil e 

dezanove, APROVADO POR MAIORIA E MINUTA, com vinte e dois votos a favor. 

Dezoito do grupo do PS, dois do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). Três abstenções, uma do grupo do PS e duas do grupo da CDU.------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora aos assuntos de interesse local 

nos termos da alínea b) do artigo trinta e três do Regimento. -------------------------------------

--------------------------------------------------- (Assuntos de Interesse Municipal) ------------------------------------------ 

----------------------------------------------------(Alínea d) do artigo trinta e três do Regimentos)----------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

CRUZ MARTINS  (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos os presentes. ----------------------

Começo por registar e saudar o anunciado investimento da empresa 52 FRESH, Lda, 

que amanhã assina o protocolo necessário ao inicio deste investimento. ---------------------

Desejamos que este investimento seja um de muitos que lhe possam seguir o seu 

caminho. De igual modo saudamos estes investimentos de empresas que contribuem 

para a criação de postos de trabalho de diversas categorias e géneros. ----------------------

JOÃO APOLINÁRIO – Presidente da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim »» 

Boa noite a todos os presentes. --------------------------------------------------------------------------

Gostaria de enaltecer a inauguração das obras de requalificação da Escola Básica do 

primeiro ciclo e jardim-de-infância de Paço dos Negros no passado dia vinte e um de 

junho, com a honrosa presença do senhor Secretário de Estado das Autarquias Locais, 

Carlos Miguel. As obras efetuadas resultaram de uma distribuição de um espaço, que 

ficou muito mais agradável, dando assim outras condições de trabalho às docentes e às 

auxiliares, melhorias essas, que na minha opinião vão chegar aos alunos, promovendo 

assim o gosto pela escola e pelo êxito escolar. Também no exterior, quer ao nível do 

recreio da zona de atividades, as alterações foram muito bem conseguidas. Com este 

investimento, o resultado obtido, julgo já não existirem argumentos para que alguns pais 

não colocarem os seus filhos na sua terra natal, mantendo as suas raízes e tradições. 

E, acima de tudo manter o número de alunos suficientes para esta não encerrar. ----------

Para concluir, gostaria de apresentar os agradecimentos em nome da Freguesia, e 

felicitar a Câmara Municipal de Almeirim, na pessoa do Senhor Presidente Pedro 

Ribeiro, na concretização destas obras, que será uma mais-valia para a comunidade de 

Paço dos Negros. ---------------------------------------------------------------------------------------------

HELENA MARTINHO (Grupo do PS) »» Boa noite a todos. --------------------------------------

Começo por referir que no passado dia seis estive presente na reunião habitual do 

Conselho da Comunidade da ACES Lezíria, onde foi apresentado o relatório e plano de 

atividades, e o funcionamento prático da Unidade de Saúde Familiar do Vale do Sorraia 

e de Santarém, pelo Carlos Ceia e Manuela Vieira. -------------------------------------------------

Desta reunião ficou esclarecida a importância destas USF -Unidades de Saúde 

Familiares. De salientar que Almeirim está de parabéns, na pessoa do senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, Pedro Ribeiro, uma vez que a USF será 
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uma realidade em meados de outubro em Almeirim. ------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Muito obrigado pela sua intervenção e pela 

informação que prestou a esta Assembleia. Aproveito para informar que o relatório e o 

plano de atividades do ACES Lezíria ficará depositado nos serviços administrativos de 

apoio à Assembleia para consulta. -----------------------------------------------------------------------

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Boa noite. ----------------------------------------------------

Quero aproveitar este período para felicitar o executivo municipal pela concretização da 

alteração do sistema de iluminação (luminárias) do concelho de Almeirim para o sistema 

de LED não se gastam, não aquecem e não utilizam substâncias perigosas. Este 

ambicioso projeto teve a sua concretização no passado dia cinco de junho, data que 

assinala o dia mundial do ambiente, com a ligação simbólica das duas últimas 

luminárias junto ao edifício da Câmara Municipal, com a presença do senhor Secretário 

de Estado das Autarquias Locais, Carlos Miguel. ----------------------------------------------------

A cobertura integral do concelho com tecnologia LED, considerada “amiga do 

ambiente”, resulta de um investimento de um virgula dois milhões de euros, mas que 

vai, segundo as contas da autarquia, traduzir-se numa poupança anual na ordem dos 

duzentos e cinquenta mil euros, em gastos energéticos com a iluminação pública. --------

Aos benefícios financeiros, há a juntar as mais-valias ambientais, segundo o Presidente 

da Câmara, Pedro Ribeiro, uma vez que a redução nas emissões de dióxido de carbono 

ronda as trezentas e oitenta e três toneladas por ano. ---------------------------------------------

Atualmente, quando todos somos chamados a assumir uma responsabilidade ecológica 

e de eficiência energética, as lâmpadas LED são a melhor alternativa às lâmpadas 

incandescentes e mesmo às lâmpadas economizadoras tradicionais. -------------------------

BASTOS MARTINS (Grupo do PS) »» Boa noite a todos os presentes. ----------------------

Quero aproveitar este período para informar da eficácia e eficiência das equipas de 

combate a incêndios, nomeadamente dos Bombeiro de Almeirim e da ACHAR, que em 

pouco minutos após a ligação a dar conta de uma ignição florestal na Zona de 

Marianos, procederam a mobilização de meios humanos e equipamentos para o 

controlo e extinção do incêndio florestal rural, apoiados poucos minutos depois pelo 

helicóptero e respetiva equipa da Força Especial de Bombeiros. -------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora ao período da Ordem do Dia. -----

--------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA-------------------------------------

-----------------------------------------------------(artigo trinta e quatro do Regimento)---------------------------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 
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NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Começo por dar a palavra ao senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Almeirim, para que possa fazer a sua introdução e as 

observações que entender sobre o assunto. ----------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» A informação escrita relativa a este últimos meses é 

extensa e suficientemente completa, informando de todas as iniciativas e atividades da 

Câmara neste intervalo. -------------------------------------------------------------------------------------

No final das intervenções, caso existam algumas dúvidas ou pedidos de esclarecimento, 

prestarei as informações e os esclarecimentos que eventualmente não se encontrem na 

informação escrita. ---------------------------------------------------------------------------------------

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Boa noite novamente. -------------------------------------

A minha intervenção é para colocar algumas questões. -------------------------------------------

É referido nesta informação, que existem um conjunto de obras municipais que se 

vinham fazendo, outras concluídas e algumas que se vão iniciar. -------------------------------

A obra de requalificação do IVV exige para sua discussão e apreciação quase uma 

assembleia, dada informação que necessitamos para se entender melhor o projeto. ------

Sobre o Centro de Recolha Oficial de Animais de Companhia de Almeirim, a CDU 

sempre defendeu estes equipamentos e congratula-se que agora se concretize. ----------

Sobre a manutenção de estradas e arruamentos, gostaríamos de voltar a falar para a 

necessidade de intervenção no cruzamento que liga a Estrada Nacional 114 com a 

estrada que liga aos Foros de Benfica. Essa estrada está a necessitar urgentemente de 

uma intervenção. ----------------------------------------------------------------------------------------------

Na mesma informação é dito que se continua a intervenção em espaços verdes e 

ajardinamos. Sabemos que a maioria dos espaços passaram para a responsabilidade 

das Juntas, pelo que gostaria de saber quais são estes espaços que ficaram sobre a 

responsabilidade da Câmara Municipal. ----------------------------------------------------------------

Sobre a exposição itinerante das árvores nativas de Portugal, a CDU saúda a iniciativa 

e acrescenta que é fundamental que os jovens e a nossas crianças tenham acesso a 

este tipo de informação. Sobre esta exposição, atrevo-me a dizer que deviam estar 

presentes os técnicos da autarquia, para perceberem no momento de decisão de 

compra de árvores para o Concelho, optassem por árvores nativas de Portugal e não 

exóticas como é o caso da Entrada de Almeirim junto ao Centro Rodoviário. ----------------

Sobre as comemorações do 25 de Abril, a única realização que consegui identificar na 

informação foi a de uma sessão de leitura encenada. Pela dignidade e pela importância 

desta data, julgo que em futuras ocasiões a Câmara se devia empenhar um pouco mais 
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nesta data. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

Relativamente ao Pelouro do Património Histórico, registamos com agrado a limpeza no 

Pórtico de Paço dos Negros, onde constava a retirada de um veículo automóvel, mas 

que Câmara estava impedida de o fazer porque a referida viatura estava envolvida num 

inquérito judicial. ----------------------------------------------------------------------------------------------

Por último, no mapa de resumo de receita e despesa, apenas para registar dois 

aspetos. Nas receitas, as despesas de capital têm uma execução de cerca de quinze 

por cento, ao passo que nas despesas de capital, têm uma execução de sessenta e 

seis vírgulas quatro por cento. Gostaríamos de saber se o ritmo da execução relativa 

aos quinze vírgula três por cento irá ser acelerado até final do ano, e também a razão 

pelo qual o valor neste momento é tão baixo. ------------------------------------------------

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Boa noite a todos. -----------------------------------------

A minha intervenção neste ponto é para nos congratularmos com a manutenção dos 

prazos de pagamentos aos fornecedores do Município de Almeirim. ---------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, dou a palavra a o 

Senhor Presidente da Câmara para prestar os esclarecimentos devidos. -----------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite a todos. -------------------------------------------------

Começo por esta última intervenção questão da bancada da CDU. Ainda não está nesta 

informação o pagamento de cerca de duzentos mil euros do CDOS, faltam cerca de 

quatrocentos mil euros do Crematório no cemitério, quinhentos mil euros das obras das 

Piscinas Municipais, cem mil euros de outra obra no estádio municipal, duzentos e 

oitenta mil euros das obras em Cortiçóis. Ou seja, nós andamos muito ao ritmo das 

obras que fazemos, naturalmente e dos fundos comunitários que vamos tendo, pelo que 

a execução estará sempre dependente destes fatores. --------------------------------------------

Neste pequeno resumo indiquei cerca de um milhão e meio de euros de obras que 

estão a andar e que naturalmente terão a sua execução. Quanto às áreas em que ainda 

a Câmara faz intervenções, são as piscinas municipais, o circuito de manutenção, 

pavilhões e outros espaços que dependem diretamente de nós diariamente. ----------------

A estrada que referiu, é uma estrada que fica próximo das futuras instalações da 52-

FRESH, e que naturalmente irá sofrer uma intervenção adequada à circulação e 

movimentação de viaturas, resultado das futuras instalações da empresa. -------------------

Em relação às comemorações do 25 de Abril, acho que elas são dignadas e 

adequadas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos ao 

ponto seguinte da ordem de trabalhos. -----------------------------------------------------------------

DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO À 
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FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO PARA CONSTRUÇÃO DE GAVETÕES NO 

CEMITÉRIO DE BENFICA DO RIBATEJO; -----------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para a apreciação e 

discussão do ponto relativo à atribuição de um subsídio à Junta de Benfica. ----------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Nós temos na próxima revisão do PDM o alargamento 

do cemitério de Benfica do Ribatejo. Entretanto, a Junta de freguesia solicitou este 

apoio, como já fizemos noutras ocasiões para a aquisição destes gavetões, que entre 

outras coisas, serve para a gestão do espaço que já não é muito. ------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo inscrições, passamos à votação. ----

--------- * Votação do ponto dois da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a atribuição de um subsídio à Freguesia de Benfica do 

Ribatejo para construção de gavetões no cemitério de Benfica do Ribatejo, com vinte e 

três votos a favor, dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação 

Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, passamos a 

apreciar o ponto três. ----------------------------------------------------------------------------------------

TRÊS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, 

PARA A “EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DO COMPLEXO DAS PISCINAS 

MUNICIPAIS DE ALMEIRIM” ------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Estas são obras de beneficiação, na sequencia de 

outras que anteriormente tínhamos feito ao nível exterior. Estas agora, envolvem o 

interior e a cobertura das principais instalações. Esta é a última fase, e claramente a 

mais dispendiosa e que visa essencialmente um espaço que têm um uso contínuo e 

que foi inaugurado em mil novecentos e noventa e sete. ------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Boa noite. -----------------------------------------------------

Mais uma vez voltamos ao que já debatemos exaustivamente nesta assembleia. Ou 

seja, da confusão entre o que é SPREAD e Taxa de Juro. Há aqui um aspeto 

relativamente à informação que nos devia ter sido entregue e que não foi. E sem ela 

não iremos apreciar este ponto, e a nossa votação será a abstenção. É pedido que a 

Assembleia vote a contratação de um empréstimo, onde uma das referências, que é 

importante, e que admito tenha seguido na proposta enviada às entidades bancárias, 

não esteja aqui, ou seja o indexante. Não aparece em lado algum na documentação 

que nos foi distribuída a referência ao indexante do empréstimo. Não sabemos se a 

EURIBOR é a um mês, seis meses ou um ano, ou mesmo outra coisa qualquer. ----------

Estamos a falar de um empréstimo a vinte anos, e não de vinte meses, pelo que sem 
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esta informação a nossa posição é aquela que referi. ----------------------------------------------

Não sei se é possível em termos regimentais, mas nós estamos disponíveis para 

aguardar que se encontre documentação que referi e o indexante e que esteja 

relacionada com a presente proposta. Sugeria assim que este ponto fosse apreciado 

mais tarde, de modo a permitir que os serviços administrativos forneçam os referidos 

documentos, que contenham claramente esta informação. ---------------------------------------

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Sobre este assunto a 

minha intervenção é precisamente a mesma que o senhor Deputado Cruz Martins 

referiu. Em toda a documentação que nos foi distribuída, não encontramos nada que 

nos indique qual o indexante para este empréstimo. ------------------------------------------------

Como a maioria de nós sabe, o indexante é uma das referências importantes na 

contratação de um empréstimo, dado tratar-se de uma das componentes da taxa. --------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» O indexante deve estar na proposta enviada com a 

carta convite a todas as entidades bancárias com agência em Almeirim. Se tivesse 

existido alguma dúvida sobre o indexante, os diversos concorrentes teriam manifestado 

esse aspeto. Por norma é a seis meses. Como não tenho a carta convite, não posso 

confirmar. No entanto, seguindo a sugestão da bancada da CDU, vamos procurar 

arranjar esse documento até final da Assembleia, para que se possa apreciar e votar o 

ponto, com a informação solicitada. ---------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existindo a possibilidade de ser fornecida a 

informação desejada sobre o indexante, vamos avançar na discussão dos outros 

pontos, e logo que nos seja entregue uma cópia da corta convite onde conste o 

indexante, faremos a sua apreciação e consequente votação. -----------------------------------

Assim, passamos ao ponto quatro desta ordem de trabalhos. ------------------------------------

QUATRO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL E REPARTIÇÃO DE ENCARGOS EM MAIS DE UM 

ANO ECONÓMICO, NO ÂMBITO DO PROCEDIMENTO DE AJUSTE DIRETO A 

DESENCADEAR AO ABRIGO DO ACORDO QUADRO NÚMERO DOIS BARRA DOIS 

MIL E DEZANOVE, CELEBRADO PELA CCE-CIMLT E AS SEGURADORAS UNIDAS, 

SA; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara 

para fazer a sua introdução. -------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Este ponto carece da apreciação da Assembleia 

nos termos da Lei, uma vez que se trata de um compromisso por mais de um ano 

económico. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 
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Não existindo inscrições, passamos à votação. ------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto quatro da ordem de trabalhos – QUATRO - APROVADO 

POR UNANIMIDADE E MINUTA, a autorização prévia de compromisso plurianual e 

repartição de encargos em mais de um ano económico, no âmbito do procedimento de 

ajuste direto a desencadear ao abrigo do Acordo Quadro número dois barra dois mil e 

dezanove, celebrado pela CCE-CIMLT e as Seguradoras Unidas, SA, com vinte e três 

votos a favor, dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar 

Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, passamos a 

apreciar o ponto quatro. -------------------------------------------------------------------------------------

CINCO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DOS DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE 

CONTAS CONSOLIDADAS DO MUNICÍPIO, REFERENTES AO ANO DE DOIS MIL E 

DEZOITO; -------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Para o ponto quatro, peço ao Senhor Presidente 

da Câmara que faça a introdução que entender ajustada. -----------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Estas contas consolidadas tem vindo à Assembleia 

para satisfazer o entendimento do Tribunal de Contas. --------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Boa noite. -------------- 

Relativamente a este ponto, fiquei um pouco perdido no momento em que estava a 

analisar estas contas. No fundo, o que estamos a apreciar são as contas consolidadas, 

e verifico que a consolidação é feita única e exclusivamente com as Águas do Ribatejo. 

A dúvida que trago agora é a seguinte: As contas que esta Assembleia aprovou para o 

Município já eram consolidadas? Os valores que estamos hoje a considerar nestas 

contas, relativamente à incorporação das Águas do Ribatejo, nas contas que foram 

apreciadas anteriormente já lá estavam plasmadas. ------------------------------------------------

No fundo estamos a apreciar e votar uma coisa que já fizemos anteriormente. -------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Eventualmente o que se terá passado, é que as Águas 

do Ribatejo divulgado e aprovado mais cedo os seus resultados, os mesmo ficaram 

disponíveis. Porém, de acordo com as indicações do Tribunal de Contas a Assembleia 

deve apreciar e votar as Contas Consolidadas, e essas contas são votadas no mês de 

junho, pelo que estamos simplesmente a cumprir com o estipulado pelo Tribunal de 

Contas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições para a discussão 

deste assunto e terminadas as intervenções sobre o mesmo, passamos agora à 

votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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--------- * Votação do ponto cinco da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, os Documentos de Prestação de Contas Consolidadas do 

Município, referentes ao ano de dois mil e dezoito, com vinte e três votos a favor, 

dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, passamos a 

apreciar o ponto seis. ----------------------------------------------------------------------------------------

SEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ALTERAÇÃO AO “REGULAMENTO DE 

APOIO A FAMÍLIAS MAIS VULNERÁVEIS DO CONCELHO DE ALMEIRIM”, APÓS 

DEBATE PUBLICO; ------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara 

para fazer a sua introdução. -------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »»  Basicamente é manter o anterior regulamento, mas 

com um conjunto de critérios que estavam a ser utilizados pelos nosso Serviços 

Técnicos, que entendemos colocar no regulamento. Ou seja, é apenas um ajustamento 

do regulamento existente. ----------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------

Não existindo inscrições, passamos à votação. ------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto seis da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a alteração ao “Regulamento de Apoio a Famílias mais 

Vulneráveis do Concelho de Almeirim”, após debate publico, com vinte e três votos a 

favor, dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar 

Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, proponho aos 

senhores deputados que se faça a apreciação dos pontos, sete, oito, nove, dez, onze e 

doze de uma só vez e a sua votação em separada. -------------------------------------------------

Não existindo inscrições, passamos à sua votação. -------------------------------------------------

SETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-LEI 

NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA E UM DE 

JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA OS ANOS DE DOIS MIL E 

DEZANOVE E DOIS MIL E VINTE; ---------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto sete da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pelo Município de Almeirim do exercício 

das competências previstas no Decreto-lei número vinte e um barra dois mil e 

dezanove, de trinta e um de janeiro, para o domínio da educação, para os anos de dois 
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mil e dezanove e dois mil e vinte, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo do 

PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ----------

OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-LEI 

NÚMERO CINQUENTA E OITO BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA DE 

ABRIL, PARA O DOMÍNIO DO TRANSPORTE EM VIAS NAVEGÁVEIS INTERIORES, 

PARA OS ANOS DE DOIS MIL E DEZANOVE E DOIS MIL E VINTE; -------------------------

--------- * Votação do ponto oito da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pelo Município de Almeirim do exercício 

das competências previstas no Decreto-lei número cinquenta e oito barra dois mil e 

dezanove, de trinta de abril, para o domínio do transporte em vias navegáveis interiores, 

para os anos de dois mil e dezanove e dois mil e vinte, com vinte e três votos a favor, 

dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------------------------------------------

NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-LEI 

NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, 

PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE; ----------------------

--------- * Votação do ponto nove da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pelo Município de Almeirim do exercício 

das competências previstas no Decreto-Lei número vinte e três barra dois mil e 

dezanove, de trinta de janeiro, para o domínio da saúde, para o ano de dois mil e vinte, 

com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ----------------------------------------------------------

DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA OS 

ANOS DE DOIS MIL E DEZANOVE E DOIS MIL E VINTE; ---------------------------------------

--------- * Votação do ponto dez da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pela Comunidade Intermunicipal da Lezíria 

do Tejo do exercício das competências previstas no Decreto-lei número vinte e um barra 

dois mil e dezanove, de trinta de janeiro, para o domínio da Educação, para os anos de 

dois mil e dezanove e dois mil e vinte, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo 

do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). -----

ONZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 
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INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA DOIS 

MIL E VINTE; --------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto onze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pela Comunidade Intermunicipal da Lezíria 

do Tejo do exercício das competências previstas no Decreto-lei número vinte e três 

barra dois mil e dezanove, de trinta de janeiro, para o domínio da Saúde, para dois mil e 

vinte, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e 

dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------

DOZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO CINQUENTA E OITO BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE ABRIL, DOMÍNIO DO TRANSPORTE EM VIAS 

NAVEGÁVEIS INTERIORES, PARA OS ANOS DE DOIS MIL E DEZANOVE E DOIS 

MIL E VINTE; --------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto doze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pela Comunidade Intermunicipal da Lezíria 

do Tejo do exercício das competências previstas no Decreto-lei número vinte e três 

barra dois mil e dezanove, de trinta de janeiro, para o domínio da Saúde, para dois mil e 

vinte, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e 

dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA » Não existindo declarações de voto para os pontos 

anteriormente votados, passamos à apreciação do ponto treze. ---------------------------------

TREZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO 

INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM NA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO NO ÂMBITO 

DA ANÁLISE DE PROJETOS DA ESPECIALIDADE, RESPETIVA VISTORIA E 

FISCALIZAÇÃO DE INSTALAÇÕES DE ARMAZENAMENTO E POSTOS DE 

ABASTECIMENTO DE COMBUSTÍVEIS; --------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou agora a palavra ao senhor Presidente da 

Câmara para fazer a introdução do ponto. -------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta é uma matéria especifica, que é executada por um 

colaborador da CIML, que faz estas e outras tarefas, e que todas as Câmaras 

entenderam estar bem gerida pela CIMLT, sendo esta solução a mais benéfica em 

termos gestão para todos os envolvidos. ---------------------------------------------------------------
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COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Relativamente a este assunto, o que o senhor 

Presidente disse é uma verdade. Embora a CDU não concorde com a maioria das 

delegações de competências, nesta matéria especifica a CDU irá votar favoravelmente. 

--------- * Votação do ponto treze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pela Comunidade Intermunicipal da Lezíria 

do Tejo do exercício das competências previstas no Decreto-lei número vinte e três 

barra dois mil e dezanove, de trinta de janeiro, para o domínio da Saúde, para dois mil e 

vinte, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo do PS, três do grupo da CDU e 

dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de votos, passamos ao 

ponto seguinte. ------------------------------------------------------------------------------------------------

CATORZE – INFORMAÇÃO SOBRE COMPROMISSOS PLURIANUAIS, 

RECEBIMENTOS EM ATRASO E PAGAMENTOS EM ATRASO, POR REFERÊNCIA A 

TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E CATORZE, TRINTA E UM DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE E TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL 

E DEZASSEIS; ------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou agora a palavra ao senhor Presidente da 

Câmara para nos explicar a razão de assuntos tão antigos, virem agora á Assembleia. –

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Em dois mil e dezassete e em dois mil e dezoito, na 

sessão ordinária de fevereiro, vem esta informação. A mesma informação, dos anos 

anteriores vinha sempre nas contas. O anterior responsável ela contabilidade entendia 

que as mesmas estavam autonomizadas, pelo que não via necessidade de as submeter 

à Assembleia. O atual responsável, tem uma leitura contrária, pelo que entende que as 

mesmas devem ser submetidas a conhecimento da Assembleia. -------------------------------

Trata-se de mais uma questão formal proposto pelos serviços técnicos financeiros da 

autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »»  No fundo, trata-se 

de uma informação sobre as contas que já foram apreciadas e votadas na Assembleia e 

já mereceram a aprovação do Tribunal de Contas. -----------------------------------------------

Relativamente aos valores em divida, gostava de saber se existe alguma possibilidade 

destes valores virem a ser menores? Ou seja, diminuir a divida. --------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite mais uma vez. ----------------------------------------

A minha interpretação é que se trata efetivamente de uma informação, que no entender 

dos nossos técnicos dos serviços financeiros, deve ser prestada à Assembleia 

Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre as dívidas, algumas serão incobráveis. Os incobráveis são uma percentagem 
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cada vez mais pequena, mas é verdade que muitos anos de coisas pequenas se 

traduzem num valor grande. -------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais informações ou intervenções 

sobre este tema, vamos retomar o ponto três da ordem de trabalhos. -------------------------

Já foi entregue na mesa e distribuído a todas as bancadas o convite/proposta dirigido a 

todas a entidades bancárias convidadas, onde se inclui, entre outros itens, o indexante. 

Penso que neste momento estamos em condições de votar este ponto------------------------

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Ultrapassado este impasse, com recurso á boa 

vontade da Assembleia e da nossa bancada, não queríamos deixar de dizer que 

criticamos fortemente o trabalho do júri de avaliação destes concursos. Já não é a 

primeira vez, aliás, nunca um relatório final sobre empréstimos veio a esta Assembleia 

elaborado corretamente. ------------------------------------------------------------------------------------

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Não querendo repetir 

o que anteriormente foi dito, mas a verdade é que esta informação é fundamental. Só 

agora, após termos acesso à carta convite é que verificamos qual foi o indexante 

proposto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ora, esta informação é vital para que o Órgão fiscalizador, que neste caso somos nós, 

possamos e consciência apreciar e votar um assunto desta importância. ---- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos à 

votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do requerimento – APROVADO POR UNANIMIDADE E MINUTA, a 

contração de empréstimo bancário, para a “Empreitada de Reabilitação do Complexo 

das Piscinas Municipais de Almeirim”, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo 

do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). -----

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto nem 

intervenções e antes de terminar esta Assembleia, e porque é recorrente a falta de 

informação, nomeadamente no que diz respeito a empréstimos, deixava a sugestão 

para que futuramente toda a documentação que instrui o processo possa ser distribuída 

à Assembleia, evitando assim episódios como o que sucedeu hoje. ---------------------------

Não há duvida que quanto mais informação existir e chegue aos senhores Deputados, 

melhor podem decidir em consciência, pelo que apelo para que se faça um esforço, 

para que futuramente os documentos que sustentam os pontos, viessem mais perfeitas. 

Não havendo declarações de voto, e não havendo inscrições para intervenções no 

período do público, aproveito para desejar a todos uma boa noite. -----------------------------

Às vinte e duas horas e vinte e três minutos, do dia vinte quatro de junho de dois mil e 

dezanove, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, 
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que, depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos 

membros da mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, 

 

 

O Primeiro – Secretário, 

 

 

O Segundo – Secretário, 

 


